

Bleiben Sie doch etwas länger!

Im Herzen Bayerns und nur 35 Minuten von Nürnberg entfernt liegt die Golfanlage Zollmühle, der ideale Ausgangspunkt für Ihren abwechslungsreichen und erholsamen Golfurlaub. Mehr als 15 Golfanlagen, darunter einige der schönsten Plätze Bayerns, liegen in der Nachbarschaft.

Aber auch abseits der Golfanlagen gibt es viel zu entdecken. Egal ob Individual- Familien-, Aktiv- oder Erholungsurlaub, kulturell, historisch oder kulinarisch interessiert, die Region ist unglaublich vielseitig.

In Ellingen können Sie das Deutschordensschloss und das Fürstliche Brauhaus besichtigen. Hier werden fränkische Bierspezialitäten, unter anderem ein als Europas bestes „Dunkel“ prämiertes Bier, hergestellt. Weißenburg mit seiner historischen Altstadt, seinen Museen, der Wülzburg, der römischen Therme und dem Römerkastell liegt nur 8 Minuten von der Golfanlage entfernt. Im Sommerhalbjahr lohnt sich ein Besuch des Bergwaldtheaters.

Magische Momente lassen sich am Brombachsee erleben. Das „Neue Fränkische Seenland“ lädt nicht nur zum Baden ein, die perfekt ausgebaute Infrastruktur mit Rad und Wanderwegen eignet sich hervorragend dazu, die Freizeit aktiv zu gestalten. Ganzjährig finden eine Vielzahl von Veranstaltungen rund um die Seen statt.

Das Gebiet um die Golfanlage Zollmühle zählt zu den sonnigsten und niederschlagsärmsten Regionen Bayerns. Sollte es dennoch einmal regnen, bietet sich ein Besuch in Nürnberg oder den historischen Städten Rothenburg und Dinkelsbühl an. Selbst die Landeshauptstadt München lässt sich in 90 Minuten erreichen.

Je nach gewünschter Kategorie gibt es eine Vielzahl von Übernachtungsmöglichkeiten.

Mehr Informationen zu Freizeit- und Übernachtungsmöglichkeiten finden Sie auf unserer Internetseite.



Golfanlage Zollmühle GmbH
Ellingen, Bayern, Deutschland

Tel +49 (0) 9141 3976 Fax +49 (0) 9141 923493
E-Mail info@golfanlage-zollmuehle.de Website www.golfanlage-zollmuehle.de

WIR FREUEN UNS AUF SIE!

GOLFANLAGE ZOLLMÜHLE

Ellingen, Bayern, Deutschland



Warum in die Ferne schweifen...

...die perfekte Golfdestination liegt näher als Sie denken!

Liebe Freunde des Golfsports,

sicher denken Sie bei der Planung Ihrer nächsten Golfreise an milde Temperaturen, Sonnenschein, gutes Essen, gepflegte Golfanlagen und ferne Reiseziele.

Denken Sie doch einmal an das „Neue Fränkische Seenland“ 50 Kilometer südlich von Nürnberg, eine der mildesten und sonnenverwöhntesten Regionen Deutschlands. Bequem, sicher, stressfrei und schnell zu erreichen, landschaftlich reizvoll, mit vielen historischen und kulturellen Highlights. Kurz gesagt, unglaublich abwechslungsreich!

Ein Geheimtipp im Herzen Europas, der so viel mehr als „nur“ Golfspielen bietet.

Und genau hier liegt mit der Golfanlage Zollmühle eine der schönsten Golfanlagen Frankens.

Wir sind eine familiengeführte Golfanlage. Der freundschaftliche, persönliche Kontakt zu unseren Gästen und Mitgliedern liegt uns am Herzen.

Kommen Sie auf die „Zollmühle“ und genießen Sie das Golfspiel auf unserer gepflegten und landschaftlich reizvollen Anlage - wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Mit sportlichen Grüßen

Familien Eineder/Müller

Wissenswertes:

- landschaftlich ausgesprochen reizvolle 18 Loch Golfanlage mit Fairwayberegnung
- öffentlicher 9 Loch Kurzplatz, 3 Puttinggreens, Driving Range mit 40 Rasen- und 10 überdachten Abschlagplätzen
- Golfschule mit 3 Golflehrern, ständig Schnupper- und Platzreifekurse
- 16 Golf Carts im Mietbetrieb
- ganzjährig geöffnet, im Winter gilt Winterspielbetrieb (bitte vorher erfragen)
- geregelter Spielbetrieb dank Startzeitenbuchung (über Internet oder unser Sekretariat)



Unsere Golfanlage

Eingebettet in das idyllische Tal der Schwäbischen Rezat zwischen Ellingen und Pleinfeld, an der Schnittstelle zwischen „Neuen Fränkischen Seenland“ und „Naturpark Altmühltal“, liegt die Golfanlage Zollmühle.

Gepflegt und äußerst abwechslungsreich verlaufen die Spielbahnen des 18 Loch Par 72 Kurses, aus der Bachaue hinauf in die das Tal umsäumenden Hügel und wieder zurück.

Alter Baumbestand und malerische Ausblicke über das Tal der Schwäbischen Rezat und die Barockstadt Ellingen machen die Golfrunde zu einem visuellen Erlebnis.

Anspruchsvoll, aber stets fair ist das Platzdesign gehalten, auf dem Spieler aller Könnensstufen ihren Spaß finden.

Dank Fairwyberegnung erwartet den Spieler auch im Hochsommer ein gepflegter Rasen.

Für Spieler, die ein Golf Cart wünschen, stehen 16 Fahrzeuge zur Verfügung.

Nach der Runde trifft man sich auf der großen Sonnenterrasse im Hof des alten Mühlenanwesens. Umgeben von Blumen, Pflanzen und vielen liebevollen Details, die das Ambiente auf der Zollmühle so besonders machen, können Sie den Golftag Revue passieren lassen.

Selbstgebackene Kuchen und fränkische Spezialitäten erhalten Sie in unserer Gastronomie.

Besonders zu empfehlen sind die Flammkuchenvariationen, fränkische Bratwürste und natürlich die lokalen Bierspezialitäten, allen voran, das als Europas bestes „Dunkel“ prämierte Bier der Schloßbrauerei Ellingen.

